

La dépouille mortelle du défunt a été transportée mercredi après-midi par convoi du Québec-Central, à St-Séverin où les funérailles ont eu lieu vendredi matin, le 4 octobre.

Sa Grandeur Mgr Roy chanta le service, assisté de M. l'abbé R. Morissette, comme prêtre-assistant, et de MM. les abbés Bruno Leclerc, curé de St-Frédéric, et C. Giroux, desservant de la réserve des Hurons de Loretteville, comme diacre et sous-diacre. Pendant le service, MM. les abbés Émile Côté, ancien curé de St-Antoine de Tilly, et Jos. Roy, du Collège de Lévis, ont dit des messes basses aux autels latéraux. M. l'abbé E. Martel, de l'Archevêché dirigeait les cérémonies. Au chœur assistaient M. l'abbé Louis Carrier, curé de la paroisse, W. Ferland, du Séminaire, et W. Nadeau, ecclésiastique, tous deux enfants de St-Séverin.

S. G. Mgr Roy, prononça lui-même l'oraison funèbre du défunt.

La dépouille mortelle de feu l'abbé Gagnon a été inhumée dans le cimetière de la paroisse.

**Bénédiction d'un monument.** — Dimanche, le 6 octobre, Son Eminence le cardinal Bégin est allé à St-Côme, bénir un monument au Sacré-Cœur de Jésus.

**Ordination.** — Dimanche matin, le 6 octobre, dans la chapelle du Grand-Séminaire, Sa Grandeur Mgr Roy a conféré le diaconat à MM. les abbés Alphonse Arsenault, du diocèse de Charlottetown, Albert Bérubé, Jules Roy, Endore DeBlois, Joseph Bolduc, Arthur Douville, Albert Binet, Louis-Émile Hudon et Georges Roy, du diocèse de Québec.

**Confirmation.** — Sa Grandeur Mgr Roy est allé dimanche, le 6 octobre, faire la visite pastorale à St-Grégoire de Montmorency. Sa Grandeur fit le sermon de la grand'messe et, dans l'après-midi, Elle confirma près de 200 enfants.

---

### FEU L'ABBÉ ADÉLARD GAGNON

Le premier octobre dernier décédait à Québec, chez sa sœur, madame Boily, M. l'abbé Adélard Gagnon, ancien curé de St-Séverin de Beauce.

M. Gagnon était né à Lotbinière, le 29 avril 1864, d'Olivier Gagnon et de Clarisse Demers. En 1880, il entrait en quatrième au Séminaire de Québec et d'emblée prenait la tête de la classe. Cependant sa famille étant venue dans l'intervalle se fixer à Lévis, il quitta le Séminaire avant la fin de sa troisième. C'est au Collège de Lévis qu'il poursuivit son cours pour le terminer en 1886.